

Terrible

PLUSIEURS ouvriers d'une usine près de Naples, affirment qu'un chien pékinois est mort de saisissement en apercevant une soucoupe volante.

Les ouvriers et le chien aperçurent un objet argente immobile dans le ciel. Soudain, l'objet s'éleva verticalement dans un sifflement perçant. Le pékinois aboya et tomba mort sur le sol.

A Livourne, un jeune homme a dû être dirigé d'urgence vers un établissement psychiatrique. Il n'arrêtait pas de hurler : Les Martiens vont m'avoir. Je les ai vus atterrir dans un champ. Ils sont petits et tout rouges.